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Tarek Boudali était de passage en Sarthe, dimanche 24 septembre 2023, pour
présenter en avant-première 3 jours max, la suite de 30 jours max (2020). Le
comédien et réalisateur était accompagné de son acolyte Julien Arruti, un de ses
partenaires dans cette comédie d’action. Avant de rencontrer les spectateurs du
Méga CGR de Saint-Saturnin, les deux acteurs se sont confiés en toute
décontraction à Vitav.

« J’ai adoré réaliser mes propres cascades »

Quelles scènes vous ont particulièrement marquées dans 3 jours max ?
Tarek : J’ai adoré les scènes de cascades, car je les ai réalisées moi-même. J’ai même posté
un petit making-of sur Instagram de la séquence avec le building. D’ailleurs, durant une
cascade tournée à Abu Dhabi (Emirats des Arabes Unis), des passants qui filmaient ont publié
des vidéos sur les réseaux sociaux en disant qu’il s’agissait du tournage du prochain Mission :
impossible. J’étais assez fier de moi.

Julien : Et moi, la scène où Tarek m’a fait tomber dans la boue et que je fais une cascade. En
plus, il m’a récemment avoué que ce n’était pas que de la boue. Comme nous étions dans
une grotte, c’était de la boue mélangée aux crottes de chauve souris !

Tarek Boudali et Julien Arruti avec l’équipe du Méga CGR.

« J’ai la chance de travailler avec
une équipe technique
formidable »
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Tarek, comment avez-vous géré vos deux casquettes, acteur et metteur en scène ?
C’est très dur de réaliser un film. Et le fait de se rajouter cette charge de travail d’acteur, et
même, de cascadeur, complique le travail. Mais c’est kiffant. Et j’ai la chance d’être entouré
par une superbe une équipe technique. Ces gens de l’ombre se donnent vraiment à fond, ils
font un travail extraordinaire.

« Nous travaillons sur de nouveaux projets cinématographiques »

Pouvez-vous nous raconter la naissance de La bande à Fifi ?
Julien : J’ai rencontré Fifi (Philippe Lacheau) pendant mon enfance. Nous avons grandi l’un à
côté de l’autre, à quelques bâtiments d’écart. Nous sommes devenus très proches. Après le
Bac, j’ai fait un BTS « Force de vente ». C’est à cette période que j’ai rencontré Tarek qui
passait également un BTS. Nous nous sommes liés d’amitié. Il était déjà un peu foufou, il
faisait constamment des blagues. Je lui ai dit : « Oh, il faut absolument que je te présente à
Philippe ». Leur première rencontre s’est transformée en coup de foudre amical. Ensemble,
nous avons fait des sketchs, de la vidéo, du théâtre, de la télé, puis du cinéma.

Quels sont vos projets à venir ?
Julien : Nous travaillons sur la prochaine réalisation de Philippe. Il prépare une nouvelle
version du Marsupulami. Tarek est quant à lui déjà en train d’écrire son prochain film.

Propos recueillis par Tyron GILDAS.

3 jours max, de Tarek Boudali, en salles le mercredi 25 octobre 2023. Durée : 1h27.
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